

SüdbadenBus GmbH SBG: Verhandlungen zur Einkommensrunde vertagt

In der Auftaktverhandlung am 07.02.2017 hat die EVG-Verhandlungskommission detailliert die Forderungen zur Einkommensrunde 2017 für die EVG-Mitglieder bei der SBG vorgetragen.

Der Arbeitgeber machte ein erstes Angebot, welches die Verhandlungskommission als völlig unzureichend zurück wies.

In Laufe der Verhandlungen verbesserte der Arbeitgeber sein Angebot noch unwesentlich.

Der angebotenen Tabellenerhöhung konnte die Tarifkommission nicht zustimmen. Die Forderung eine 4. Lohnstufe einzuführen lehnte der Arbeitgeber grundsätzlich ab.

Die weiteren Verhandlungen wurden auf den 6. März 2017 vertagt.

Downloads



Aushang

(PDF, 54.89 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2017/17-02-08_SBG_-_EKR_2017_-_Verhandlungen_vertagt.pdf)